



Initiatives et Changement Dialogue entre Agriculteurs

Vous êtes cordialement invité à la rencontre internationale du Dialogue Entre Agriculteurs avec pour thème :

« Le rôle de l'agriculture familiale pour une communauté biotique durable »

**La rencontre se tiendra du 21 au 28 octobre 2018
à l'International Mind Training Center de Yeonggwang**

Un tiers de la population mondiale travaille dans l'agriculture, et nombre d'entre eux pratiquent une agriculture de type familiale ou sous forme de métayage. Cependant, beaucoup de sociétés capitalistes ou multinationales ont pris le contrôle de la production fournie par les agriculteurs grâce à un travail difficile. Ces entités puissantes ont contrôlé également les fournitures agricoles, engrais, pesticides, et les secteurs du commerce et de la distribution, au point de gérer les marchés en toute liberté.

L'un des droits le plus élémentaire de toutes les créatures vivantes de la nature est de vivre et d'en disposer équitablement et librement. Rien ne devrait nuire à ce droit. Il convient de mettre fin au cycle d'inégalité croissante afin d'assurer une vie saine à tous les êtres vivants.



L'agriculture familiale est devenue synonyme de vulnérabilités, mais elle peut être la clé pour mettre fin au cycle actuel. En effet, elle est la seule à permettre de mener une vie durable sur cette terre dont les ressources sont limitées. Il faut aussi favoriser la communication avec les consommateurs pour que chacun puisse mener une vie saine et pour faciliter les échanges.

Il convient d'encourager la solidarité pour vivre et de faciliter la communication. Bien que la Corée soit sortie des affres de la guerre pour atteindre une croissance économique sans précédent, le pays n'a pas réussi à protéger son système agricole. Nous espérons partager notre expérience et nos efforts pour réussir à protéger l'agriculture coréenne.

Cette conférence couvrira un large éventail de questions, incluant le rôle des OGM, l'influence des entreprises multinationales, la politique gouvernementale et le rôle de la Fédération nationale des coopératives agricoles. Pendant les trois premiers jours, la rencontre réunira des agriculteurs coréens et des partenaires agricoles, et les trois derniers jours seront consacrés à des visites de fermes agricoles, y compris des fermes biologiques et des communautés biotiques



Date : du 21 au 28 octobre 2018

Il est conseillé d'arriver à l'aéroport d'Incheon le 21 octobre (avant 22 heures) et de repartir le 28 octobre.

Accueil dans les fermes : possible sur demande

Ceux qui voudraient rester dans une ferme coréenne avant ou après la conférence sont invités à le mentionner dans le formulaire d'inscription : cela sera organisé en fonction de vos spécifications de dates.

Lieu : Centre de retraite international

1840, Haean-ro, Baeksu-eup, Youngkwang-gun, Jeollanam-do, Corée du Sud

Tél. +82 (0) 61 353-1043 Site Web. www.wonirc.org

Voir la carte : <https://goo.gl/maps/LX5nLTm2UtR2>

Tarif : 450 USD

Une aide financière peut être accordée sur demande (ce ne sera qu'un financement partiel).

Visa : Veuillez contacter le Consulat de la République de Corée le plus proche pour obtenir les informations nécessaires. Vous pouvez demander un visa touristique pour la conférence. Le visa peut être donné 3 mois avant l'arrivée. I&C Corée peut fournir une lettre d'invitation et un soutien pour obtenir le visa en contactant le Consulat directement.

Co-organisé par :

Dialogue Entre Agriculteurs International, Initiatives et Changement Corée, Sam-In-Hang Farm Corporation

Inscription en ligne avant le 20 juillet : <https://goo.gl/forms/ldCivVFz0yovNoUg1>

Demande de renseignements : Initiatives et Changement Corée

101, 13 Samgae-ro, Mapo-gu, Séoul, Corée du Sud

Email: korea@iofc.org - Téléphone : +82 (0) 2 6403-8878